

地域振興147名が参加、『町の振興』を討議

七月二十二日、八郷公民館を会場に、県から二〇名、町内より青年学園生、その他各種団体の役員一三〇名が参加し、地域振興研究会が開かれ、『農政』『畜産』『果樹園芸特産』『普通作物』『土地改良』について、熱心に意見の交換をし、これからの農業振興に大いに役立てました。

七月二十二日、八郷公民館を会場に、県から二〇名、町内より青年学園生、その他各種団体の役員一三〇名が参加し、地域振興研究会が開かれ、『農政』『畜産』『果樹園芸特産』『普通作物』『土地改良』について、熱心に意見の交換をし、これからの農業振興に大いに役立てました。

研究テーマ

- 第一部会 ○地域開発と、町の農業の関係は
- 第二部会 ○農業構造改善事業は、どのように進めたらよいか
- 第三部会 ○畜産はどうあるのがよいか
- 第四部会 ○果樹、園芸、特産などの経営はどうあるのがよいか
- 第五部会 ○普通作物経営は、どうあるのがよいか
- 土地改良は、どのように進められたらよいか

普及所 二心配をかけました

今までどおりご相談に応じます

皆様の心配を戴いた農業改良普及所の統合も一応済み、八郷地区農業改良普及所も石岡地区農業改良普及所に統合されましたが、八郷地区の特殊性と皆様の希望により現在の事務所に五人の技術職員と一人の事務職員が駐在し、皆さんのご相談に応ずることになりました。

仕事の内容を申しますと、稲作普通作専門、野菜果樹専門、畜産専門の普及員がおり、さらに町を二分して地域連絡普及員をおき、皆さんの要望にこたえるべく、絶えず農協を中心に巡回することにしております。

この地域連絡普及員が、いあげた皆さまがたの要望に応じて、専門担当の特技

構造改善事業を進めるには

まず、農協合併

農政部会(第一) 農業の近代化が叫ばれているが、構造改善で当町のような山間地は、基準に無理があるのではないかと問

果の答 構造改善の規則が弾力的になってきたので、団地的な性格があり、省力栽培が可能ならば認められると思う。

町の答 構造改善事業については、石岡地区の広域指定が、二年後位には実施するようなので、この計画にそって町自体の計画をたてて進めたい。

なお、その間に構造改善を進める体制をとるために、農協合併などを行って、実施体制をつくっておく必要がある。

豚五〇頭以上の飼育希望者に

二百万円を融資

畜産部会(第二) 町一丸とした養豚組合を結成したならば、販売その他で有利ではないかと問

果の答 種豚導入について、町自体が養豚事業育成のため努力されているが、より一その成果をあげるため農協の合併により養豚部をつくり、育成をはかるのがよいのではないかと問

果の答 ある程度収入のある経営規模まで行って資金が、豚ならば五〇頭以上飼育希望者には、二百万円まで融資する。これらによって、豚を近代化



『町の基本方針』を説明する町長 — 八郷公民館で —

し、労力の節減をし、飼育に安定性をたせれば、それらにより価格も安定してくると思う。

町の答 新町建設計画の畜産部門において、三十四年より四十三年までの十年間に、酪農では一、〇〇〇頭、養豚出荷頭数三〇、〇〇〇頭、養鶏一〇〇、〇〇〇羽その他肥育牛を主体とした規模を計画している。このため、集荷所建設の補助、乳牛導入資金借入に対する利子補給などの施策を行っている。なお、石岡畜産団地の方針に町も協力し、

出荷、その他もまちまちなので、今後は共同化するよう、経営者の自覚と町の指導が必要ではないかと問

果の答 観光地化を進め、観光客に直接販売する方法なども研究する必要があるのではないかと問

果樹園の開園には、相当の費用がかかり、数年は収入がないので、免、減税について町で考慮してほしいと近代化経営のため、農機具などの使用、借用、問合せなどについては、町はどこまでも親切に指導してほしい

農 作 業

秋畑づくり 夏野菜をつくった畑は、前作のあとかたづけをやり、敷きワラや枯れ葉を残さないように、完全に焼かすほうがよいです。とくにネマトーダの多かった畑では、秋作の前に退治するようにしましょう。薬剤としてはDDT、クロールピクリンなどが有効です。

なお、石灰窒素は多量の石灰を含んでいるので、酸性の畑に最適な肥料です。また、石灰窒素の主成分であるシアナミドは、土壌害虫や病菌を殺す力があるし、やりかたがよいと除草効果も期待できます。10アル当たり3袋ないし4袋を全面に散布し、すぐ鋤き込んでください。

稲 これから台風のシーズンにはいりますが、豪雨で水をかぶったイネは、シマハガレ病の発生が多くなりますから、薬剤散布を忘れないように注意しましょう。

土地改良に

河川の改修を 土地改良部会(第五) 省力栽培、直播栽培などのためには、強力に土地改良

町の答 町では、現在米作収入が最高なので、土地整備を行なうとともに、品種の統一及び省力栽培を行なうべきであると考えている。

農政近代化のため、農道の改修整備について、農家も町も積極的に取り組む必要がある

〇能率と生産性を高めるために、モデル圃場を数カ所設け、一般に啓蒙普及する必要があるのではないかと問

〇各種の研究、事業などに対し、県及び町では技術的指導のみでなく、資金面でも援助をしてみたい

町移譲を

満場一致で承認 町農業共済組合では、七月十四日午前九時から、八郷公民館において臨時総代会を開き、共済事業の町移譲に関する協議書を満場一致で承認した。協議書の主な内容は次のとおりです。

〇共済事業の一切が昭和四十年九月三十日をもって、町に譲渡され、町によって管理、運営されることになり

〇その他、事業の運営などについては、いままでどおり行ない、加入者の方へ不便のないよう取扱います

お役所仕事に不満

はありませんか? 国の行政は、ともするとお役所仕事になりがちです。不平や不満をもっているかたが、いることと思います。

そうしたとき、皆さんはどうしますか? 「行政相談委員」として半田の原田徳徳さんが相談相手となって、解決を図ったり、行政の改善に努めておられます。

相談員は申し出のあった苦情は、必ず県の行政監察局に連絡してきます。監察局はそれらのことにより、適当な措置をこうして皆さんのなっとくのいく公平な行政に役立てているのです。

どんな小さなことでもかまいません。気軽に相談されて、このようないい制度をいかして、日常生活を明るく楽しいものにしましょう。

夏に多い感電事故

電気が苦手、電気が聞いただけでビリッとくるといふ人にはチョット酷ですが、「夏は感電のシーズン」です。年間の六〇%近い感電事故の起るのが毎年六月〜九月。感電事故が夏に多いワケは、ヒフが汗ばんで電気をとおしやすくなっていること。暑さや睡眠不足で注意力が散漫になっていることなどがあげられています。

〇イイカゲンは危険 電気洗たく機を風呂場などに置いて使うときに感電しやすい。ゴム手袋やゴム靴はその予防になるが、小さな穴があったらそれもダメ。それより電気洗たく機を完全に接地させておけば、万一漏電しても、電気はほとんどアース線を通してしまい、人体は事故から守られます。このような電気の性質を知ってさえいれば簡単に正しい扱いができ、それが安全につながります。イイカゲンはいけません。こわれた器具や、具合の悪いものをそのままでは使わない。たこ足配線はやめ、かならずコンセントから使う。コンセントの取付費は千円程度です。便利になることを考えれば、わずかな経費といえましょう。

むかしのままの配線設備を検討して、使いやすくなるように、これが適正配線であり、安全に電気を使うコツです。

〇建物共済については、町および共済組合、農業者共済連合会と協議を行なう

〇その他、事業の運営などについては、いままでどおり行ない、加入者の方へ不便のないよう取扱います



東市波 観光地



佐久良東雄の生家

今月は江戸時代、食糧ききんにあえく農民を救おうと、水戸藩の武田耕雲斎をはじめ多数の同志とともに、幕府打倒運動の中心となり、また歌人として活躍し人々から親しまれた佐久良東雄について、ご紹介しよう。

東雄の生家は、町の中央からやや東、浦須部落の静かな田園の中にあり、昭和十七年の春、史蹟建造物として文化財に指定された。

東雄は飯島半蔵を父に生まれ幼名を吉兵衛といた。六才にして文学を好み、九才の時家を離れ、下林観音寺住職康成の弟子となり、仏道と文学を志す少年となった。

東雄は飯島半蔵を父に生まれ幼名を吉兵衛といた。六才にして文学を好み、九才の時家を離れ、下林観音寺住職康成の弟子となり、仏道と文学を志す少年となった。

東雄は飯島半蔵を父に生まれ幼名を吉兵衛といた。六才にして文学を好み、九才の時家を離れ、下林観音寺住職康成の弟子となり、仏道と文学を志す少年となった。

東雄は飯島半蔵を父に生まれ幼名を吉兵衛といた。六才にして文学を好み、九才の時家を離れ、下林観音寺住職康成の弟子となり、仏道と文学を志す少年となった。

東雄は飯島半蔵を父に生まれ幼名を吉兵衛といた。六才にして文学を好み、九才の時家を離れ、下林観音寺住職康成の弟子となり、仏道と文学を志す少年となった。

天災は忘れたころに!

日本は地震国「1年に1,000回」も

「天災は忘れたころにやってくる」と、よくいわれていますが、9月1日は関東大震災記念日で、さきの新潟地震の被害の甚大さを見るにつけ、もう一度認識を新たに、地震についての深い知識を養いましょう。

9月1日 関東大震災記念日

二年に一回は大震災 地震国といわれるのが国では、毎年、身体に感ずる程度の地震が一、〇〇〇回ぐら起こっており、破壊的な地震になると、二年に一回ぐら割合で起こっている。

地震の心得八カ条 地震予知への道は、なお険しい現段階においては、やはり、その際の準備と心構えが必要ですから、念のため、もう一度その心構えを思い起こして下さい。

地震の揺れ方は、震源までの距離、深さ、地盤の強弱などによっていろいろ変わる。音にも強さのほかにいろいろ音色があるように、ある一定の場所の地震の揺れ方には、それぞれ特徴があり、気をつけているとその感じ方だけで、だいたいその地震の震源地の見当がつくものです。

最近地震の報道は「マグニチュードいくつ」ということが発表されます。これは地震の規模を表わすものであるが従来使われていた「震度いくつ」という表わし方と、混同されがちです。

震度というものは、地震を感じたときの、その土地の震度の強さの程度を、人間の五感によって観測したものです。この震度は、地震が起こったときに、場所によって震動の感じ方が違うので、感じた場所、すなわち「東京とか大阪では震度いくつ」という地名をいれた表わし方になる。

「子どもは気もちはどうだろう」「夫の気もちは」「姑の気もちは」と相手の気もちを考えてやれる母親のお手本が、やがて子どもにのりつり、人間愛にのみ、みんなから好かれる人間になれるのです。

「子どもは気もちはどうだろう」「夫の気もちは」「姑の気もちは」と相手の気もちを考えてやれる母親のお手本が、やがて子どもにのりつり、人間愛にのみ、みんなから好かれる人間になれるのです。

「子どもは気もちはどうだろう」「夫の気もちは」「姑の気もちは」と相手の気もちを考えてやれる母親のお手本が、やがて子どもにのりつり、人間愛にのみ、みんなから好かれる人間になれるのです。

紙上講座

「頭」の人間より 「心」の人間に

その第一は、自分の頭でものを考えることのできる人間にすることです。「おれは、いやだとは思ったけど、つい……」などという人間にしないことだ。

第二に、自分を責めること。自己反省力をもって。第二に、自分を責めること。自己反省力をもって。

第三に、人のためにつくす精神をもった人間になること。第三に、人のためにつくす精神をもった人間になること。

第四に、思いやりができる人間にすることです。「おれのかつたことに文句があるか」といったおれいがあるが、もうその人間の滅亡を意味します。

「おれのかつたことに文句があるか」といったおれいがあるが、もうその人間の滅亡を意味します。つねに自分の行動を反省し、自分を責める反省力をもった人間こそ、誤りない人生行路を行くことが信賴されるのです。

「おれのかつたことに文句があるか」といったおれいがあるが、もうその人間の滅亡を意味します。つねに自分の行動を反省し、自分を責める反省力をもった人間こそ、誤りない人生行路を行くことが信賴されるのです。

『新花笠音頭』など踊る

婦人会レクリエーションに150名



梅雨晴の山の小道を歩みきて 始めて知るや山あやめの花 細谷 金沢鷹代志

ご飯の腐敗は米のとぎ方で防ぐ

夏は暑さのために物が腐りやすく困りますが、ご飯の腐敗は、米のとぎ方である程度防げるとことをご存じですか。ご飯が腐るのは、米やスカについている枯草菌(かれくさきん)のイタズラなのです。

ご飯の腐敗は米のとぎ方で防ぐ

夏は暑さのために物が腐りやすく困りますが、ご飯の腐敗は、米のとぎ方である程度防げるとことをご存じですか。ご飯が腐るのは、米やスカについている枯草菌(かれくさきん)のイタズラなのです。